



Waisman: Es completamente tardía disolución del contrato con Gildemeister

| CPN RADIO 08 mar | El congresista de Alianza Parlamentaria, David Waisman, acusó al Gobierno de haber tomado una decisión completamente tardía al disolver el contrato entre la empresa Gildemeister y el Ministerio del Interior, para la adquisición de 469 patrulleros.

En el programa **Cabina Abierta** de **CPN Radio** sostuvo que el Ejecutivo debió proceder de esa forma el primer día en que se denunciaron irregularidades, en lugar de defender un proceso de licitación "en el que hubo dolo de principio a fin".

Waisman Rjavinsthi advirtió, en otro momento, que el mandatario Alan García, ha cometido un gran error al decidir la venta del avión presidencial, al referir que dicha nave sirve para acciones cívicas como llevar ayuda a zonas apartadas del país.

También calificó como una de las tantas payasadas que se vienen suscitando, el uso de un ataúd con el eslogan "Q.E.P.D. la hora Cabana" -clara alusión a la impuntualidad del ex presidente, Alejandro Toledo- durante el lanzamiento de la campaña "La hora sin demora".

"Me parece que es una payasada, de las tantas payasadas (que se suscitan)", arremetió.